

XPRESS

Program Jum'at Mabbarakka, Kapolsek Ma'rang Bersama Ketua Bhayangkari Ranting Berikan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

May 24, 2024 - 21:58



Jum'at Mabbarakka Kapolsek Ma'rang Bersama Ketua Bhayangkari Ranting Berikan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

PANGKEP - Kapolsek Ma'rang, Iptu Hj. Rahmania, bersama Ketua Bhayangkari Ranting Ma'rang, Ny. Jamila Hasan, melaksanakan kegiatan sosial dengan membagikan sembako kepada beberapa warga kurang mampu di Kecamatan Ma'rang. Kegiatan ini merupakan bagian dari program unggulan Kapolda Sulsel yang dikenal dengan nama "Jum'at Mabbarakka."

Program Jum'at Mabbarakka ini bertujuan untuk membantu meringankan beban ekonomi warga yang membutuhkan serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Pembagian sembako dilakukan pada Jumat siang dengan mendatangi langsung rumah-rumah warga yang kurang mampu.

Iptu Hj. Rahmania menyatakan bahwa program ini adalah bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, terutama mereka yang berada dalam kondisi ekonomi sulit. "Kami berharap dengan bantuan ini, dapat sedikit meringankan beban warga yang membutuhkan. Ini juga sebagai bentuk nyata kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat," ujarnya.

Ny. Jamila Hasan, Ketua Bhayangkari Ranting Ma'rang, menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekadar memberikan bantuan materi, tetapi juga merupakan wujud kasih sayang dan perhatian kepada sesama. "Kami ingin menunjukkan bahwa Bhayangkari juga peduli dan siap membantu warga yang membutuhkan," kata Ny. Jamila.

Warga yang menerima bantuan sembako tampak sangat bersyukur dan mengapresiasi kepedulian Polsek Ma'rang serta Bhayangkari. Salah satu penerima, Ibu Aminah, menyatakan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan. "Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Terima kasih kepada Ibu Kapolsek dan Ibu Bhayangkari atas perhatiannya," ujarnya dengan haru.

Program Jum'at Mabbarakka ini diharapkan dapat terus berlanjut dan semakin banyak warga yang terbantu. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat dapat semakin erat dan harmonis.

Kegiatan sosial ini juga menunjukkan komitmen Polri dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama mereka yang berada dalam kondisi kurang beruntung. Kapolsek Ma'rang dan Bhayangkari berencana untuk terus melaksanakan program ini secara berkala, menjangkau lebih banyak warga yang membutuhkan di wilayah Kecamatan Ma'rang. (Herman Djide)